



Intercédons pour le monde musulman !

Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus Christ homme, qui s'est donné lui-même en rançon pour tous (1Ti 2.5-6a).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

GHANA : un diplômé, pasteur d'une église dans une ville nordique dominée par les musulmans, nous fait part de deux requêtes :

- Priez pour une femme qui a visité l'église il y a 3 semaines et a accepté le Seigneur, afin qu'elle soit établie dans sa nouvelle foi. Souvent, de telles personnes subissent de fortes pressions de la part de leur mari et/ou de leurs enfants pour retourner à l'islam ; priez pour qu'elle tienne bon et qu'elle soit libre de poursuivre la communion fraternelle.
- Priez pour les campagnes d'évangélisation que prévoit cette église dans deux villages musulmans au mois de mai. Priez pour que le Saint-Esprit les devance et prépare les cœurs des chefs, qui doivent donner leur permission, et des personnes de ces communautés. Priez pour l'équipe d'évangélisation qui se prépare à visiter les maisons et à apporter la Bonne Nouvelle aux gens individuellement et lors des cultes du soir. L'objectif est de voir une église s'établir dans chaque village.

GUINÉE : un étudiant transmet une requête d'un responsable de cellule dans son église : Priez pour un collègue musulman et sa femme, qui sont venus clandestinement demander qu'on prie pour qu'ils puissent avoir un enfant. Priez pour que le Seigneur réponde à cette prière et qu'ils Le reconnaissent comme leur Sauveur.

LIBERIA : un étudiant qui travaille avec un ministère universitaire nous demande de « prier pour les jeunes musulmans qui se convertissent. Ils traversent beaucoup d'épreuves ». Priez pour que ces jeunes aient la force de faire face à la pression et à la persécution quelconque de la part de leur famille et de leurs amis. Priez pour que, par le biais de ce ministère et des étudiants croyants sur le campus, de nombreux étudiants musulmans trouvent en Jésus l'amour et l'espoir dont ils ont soif.

Dans l'actualité

Des centaines d'Africains subsahariens, dont la plupart sont originaires de pays d'Afrique de l'Ouest, sont rapatriés de la **Tunisie**, pays d'Afrique du Nord, suite à une campagne de répression raciale menée par son gouvernement contre les migrants. Cette nation musulmane de 12 millions d'habitants accueille environ 21 000 migrants d'Afrique subsaharienne (<0,002 % de la population), et son président insiste sur l'idée que ceux-ci représentent une menace pour l'identité arabe et musulmane du pays. La plupart des habitants de la Tunisie sont arabes ; certains sont noirs ou métis, descendant probablement d'anciens esclaves. Bien qu'une loi ait été adoptée en 2018 pour criminaliser la discrimination raciale, ces Tunisiens ainsi que les migrants subsahariens sont couramment marginalisés. Prions :

- pour les églises, composées en grande partie d'immigrés chrétiens d'Afrique subsaharienne, afin qu'elles fassent preuve de sagesse et d'amour en répondant aux besoins de leurs frères et aux tensions raciales ;
- afin que les musulmans tunisiens, dont beaucoup dénoncent le traitement réservé aux Noirs, remettent en question leur religion et cherchent le Dieu qui offre le salut à toute personne ;
- pour les Africains qui retournent au pays pour reconstruire leur vie, certains dans des zones difficiles ;
- pour que le Seigneur agisse dans le cœur du Président Saïed, qui a dissous le parlement et le conseil judiciaire et fait passer la nation de la démocratie vers la dictature.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.